



Provincia do Buenos Aires Honorable Cúmara do Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial el V CONGRESO MUNDIAL POR LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA, desarrollado entre el 15 y el 19 de octubre en la Ciudad y Provincia de SAN JUAN, ante su importancia hacia el mejor futuro de nuestra comunidad toda.

Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria



1.5



FUNDAMENTOS

El pasado 19 de octubre culminó, en la Ciudad y Provincia de San Juan, el V CONGRESO MUNDIAL DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA.

En el mismo, inaugurado por la Ministra de Desarrollo de la Nación, Dra. Alicia KIRCHNER el pasado 15 de octubre, y clausurado por el Vicepresidente de la Naci{on Lic. Amado BOUDOU 4 días m{as tarde, participaron niña/os y adolescentes de 10 a 17 años, siendo 1000 de ellos argentina/os y 650 representando a otros 40 países del mundo entero, contó con la realización de 14 Conferencias, 18 Paneles, 65 panelistas (27 de ello/s extranjera/os) y 22 Foros de discusión con 161 foristas en toral, 30 de los cuales eran extranjeros.

Más de 500 trabajos académicos fueron decepcionados desde principios de año, seleccionándose 150, de los cuales 20 eran de procedencia extranjera.

De las conclusiones obtenidas, de las que resulta necesario tomar pleno conocimientos por parte de esta legislatura para actuar a futuro, caben destacarse las de lo/as propia/os chica/os, vinculadas con las desnutrición, el abuso, la trata de personas, el VIH y el medio ambientge.

También resaltó este Congreso la envidia que para mucha/os niña/os y adolescentes extranjeros significó el alto nivel de acceso a Internet en lo/as niña/os argentina/os, merced al programa Conectar Igualdad y la entrega de Laptops a estudiantes de nuestro país.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la mayor participación de nuestra niñez y adolescencia hacia su propia mejor calidad de vida y hacia un mejor futuro para toda/os, solicito el acompañamiento y la pronta aprobación de la presente iniciativa.

Allela SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria